
 

 

 

 

 

 

  

Prot. 9/22 

 

Verbale riunione delle società specialità Raffa del 30/11/2022 

 

Luogo: sede delegazione FIB Venezia – Via del Gazzato 4 Venezia Mestre 

Presenti: Beraldo Ivano (delegato VE), Renzo Cuzzolin (presidente CR Veneto), Giovanni Stefanello 

(consigliere e coordinatore tecnico regionale), Omero Boscolo (Componente Comm. Tecnica 

regionale Raffa) 

E le seguenti società: USB Zelarino (Romolo Semenzato), Serenissima (Stefano Barellas e Giannino 

Rosina), San Sebastiano (Fernando Lunardelli e Michele Bortali), San Giuliano (Luciano Schio), 

Virtus Murano (Alessandro Mandruzzato e Marco Saviolo), Scaltenigo (Francesco Grifoni), Scorzè 

(Edoardo Pesce), Bocce in Libertà (Omero Boscolo) 

La riunione inizia alle 17.10 con il saluto del presidente Cuzzolin, che sottolinea la necessità della 

Raffa di Venezia di rilanciarsi: bisogna cercare collaborazione all’interno delle società, sollecitando 

il coinvolgimento nella gestione e sottolineando il valore di impegnarsi in attività di volontariato a 

favore delle stesse. 

Il presidente ricorda inoltre l’importanza di implementare l’attività femminile, giovanile e 

paralimpica, non trascurando l’attività di Alto Livello  

Il coordinatore tecnico Stefanello illustra le seguenti disposizioni tecniche: 

1. Ranking: viene illustrato il regolamento delle gare Major, che per il 2023 riguarderà solo gli 

atleti di cat. A 

2. Gare  

- ai punti 10: da regolamento, nel 2023 tutte le competizioni si svolgeranno ai punti 10; il 

Comitato Regionale ha facoltà di deroga, solo per quanto riguarda le gare festive, ai punti 12 

e a tal proposito chiede il parere tramite votazione palese alle società presenti (come avvenuto 

nelle riunioni nelle altre delegazioni). Risultato: 7 società a favore dei punti 10 e una a favore 

dei punti 12. Il risultato della votazione combinato con quello delle altre delegazioni è di: 80% 

di società favorevoli ai punti 12 e 20% favorevoli ai punti 10 

- serali: dal 1° gennaio, disputate da lunedì a venerdì, con possibilità di richiedere 1 o 2 

settimane di svolgimento; riscaldamento solo andata e ritorno; si giocherà a “campo libero” 

dal 2° turno (il primo turno viene sorteggiato) ovvero sul primo campo che si libera 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

dal 1° aprile in WSM vanno inseriti tutti i nominativi per la cat A, cat. B e C almeno un 

nominativo, per il Veneto va inserito sempre almeno un nominativo 

3. Passaggi categoria: calcolati sui punteggi acquisiti tra 1 gen e 31 ott; allo studio un sistema 

di calcolo del punteggio per adeguare la categoria al valore dell’atleta  

4. Richieste gara: da effettuare rispettando le scadenze indicate, per consentire la preparazione 

dei calendari. Inviare richieste a veneto.tecraffa@gmail.com 

5. Manifesti gara: da preparare per tempo e far visionare al tecnico per la valutazione di 

conformità e il benestare alla pubblicazione. Inviare manifesti a veneto.tecraffa@gmail.com  

6. Omologazione campi: va effettuata ogni 5 anni, è stato ridotto il costo a 250 € 

7. Nullaosta cartaceo: è necessario ed è a garanzia sia della società che svincola che di quella 

che recluta l’atleta; deve essere rilasciato all’atleta prima di effettuare lo svincolo in WSM 

8. Campionati 1^-2^-3^ cat.: negli ultimi 2 anni sono raddoppiate le formazioni partecipanti; 

per la 1^cat sarà mantenuto il sabato, per 2^ e 3^ cat si sta valutando di effettuare incontri 

serali, se si verifica l’eventualità di scontro tra formazioni della stessa delegazione, sempre 

compatibilmente con il calendario: questo per favorire la maggior disponibilità di arbitri; le 

iscrizioni sono invariate per 1^ e 2^ cat, 3^ cat aumentata a 200€; Beraldo ricorda che nella 

delegazione VE nei campionati di Volo le società si autotassano per aumentare il montepremi 

9. Top rivisitato: sarà presentato a breve il torneo Top per Treviso, allargato a VE, PD e VI, 

con regolamento semplificato 

 

Il delegato Beraldo introduce l’argomento Campionati Provinciali: visto il numero esiguo di società 

ed atleti praticanti nella delegazione di Venezia per la raffa, bisogna trovare una formula per poterli 

disputare 

Mandruzzato suggerisce di coinvolgere le società chiedendo quanti atleti possono fornire per 

disputare i campionati provinciali. 

Beraldo conclude di ricontattare le società per valutare la programmazione dei suddetti campionati. 

 

 

L’assemblea si conclude alle ore 19,00 
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